



いきいき通信 No.14

伊部小学校

2022.11.16発行

5年生 初めてのミシンを頑張っています！

5年生は、家庭科の裁縫実習で「エプロン製作」を始めました。製作したエプロンは、調理実習で活用することになっており、ミシンで真っすぐに縫えるように意欲をもって取り組んでいます。

10月27日（木）、10月28日（金）、10月31日（月）、11月1日（火）の4日間、いきいき応援隊の方をゲストティーチャーにお招きし、ミシンの使い方や縫うときのポイントを教えていただき、安全に楽しく製作活動をしました。いきいき応援隊の方から、帰り際に「楽しかった。」という声をいただきました。子どもたちと関わることそのものを楽しんでくださいました。子どもたちもいきいき応援隊の方に来ていただくことを、毎回とても楽しみにしていました。きっと満足のいくステキなエプロンができると思います。



いきいき応援隊の方のおかげで、縫う場所に正確に印を付けることができます。



製作手順を真剣に聞き、気を付けるポイントを考えている様子です。



子どもたちが安全にミシンを使えるよう、アドバイスをしてくださっています。